



もうすぐ師走 今年も残すところあと一ヶ月！

早いもので、今年も残すところあと一ヶ月。気忙しい師走が目の前です。今週は、教育相談が予定されています。日頃の学校での様子をお伝えしますが、ご家庭での様子なども教えてください。この相談を機に、保護者の方とコミュニケーションが深まればと思います。年末の忙しい時期となります。体調不良や交通事故等には十分お気を付けてください。

小中一貫教育授業公開開催

11月22日(金)に明健中学校区小中一貫教育授業研究会が、四校で開催されました。本校では、2年生が国語の授業を提供しました。1年生がわかるようにおもちゃの作り方を説明する学習です。授業では、タブレットの効果的な活用に注目されました。郡山市では、児童一人一人にタブレットが貸与されています。巧みに操作する2年生を見て、教育の効果が実証されました。都市型小中一貫教育推進校となっている本校の子どもたちの成長をたくさんの先生方に見て頂き、うれしく思います。



うれしかったこと

先日、朝の交通指導をしていると、保護者のお父さんから「いつもありがとうございます」と。「いつも」の言葉になんだかとてもうれしくなっていました。認められるってこういうことか！これからもがんばります！

豆腐作りを体験しました

3年生はJA福島さくらの方々にご協力いただき豆腐作りを体験しました。大豆をミキサーにかけ、熱して絞りにがりを加えて重しをかける。言葉にすると簡単ですが、やってみると実に面白い。豆腐ってこうやってできるんだと実感します。とっても貴重ないい体験活動をしました。



福祉の勉強に取り組みました

5年生は総合的な学習で福祉について勉強しています。今月は、助産師さんのお話や、高齢者体験、車いすバスケットの体験と盛りだくさんでした。誰もが人間らしく生き生きと暮らせるためにどんな社会であるべきか、子どもながらに考えるきっかけとなりました。学習を通してどんな立場の人にも優しく接することができる子どもに成長してくれればと思います。

